



Les tendances dans la chirurgie plastique

Fiche pratique publié le **23/07/2010**, vu **2652 fois**, Auteur : [retraites](#)

Alors que la chirurgie plastique ne concernait que les jets setters et autres stars, elle s'est démocratisée et il existe de véritables tendances. Elle occupe une place essentielle dans les esprits des femmes, mais aussi des hommes d'aujourd'hui. Le culte du corps n'est plus considéré par la femme uniquement. Soigner son image doit être le pain quotidien de chacun. Toutes les tranches d'âges sont concernées et les opérations n'épargnent aucune zone du corps et du visage. Avoir les seins de Pamela Anderson, le nez d'Angelina Jolie, les lèvres d'Arielle Dombasle ou encore les joues de Naomi Campbell, tout est possible, moyennant finance, bien entendu.

Plusieurs tendances sont à l'ordre du jour et nous allons les décrypter ensemble. D'abord, il y a l'incontournable rajeunissement. C'est le passage obligé pour toute chirurgie esthétique et il peut se faire de diverses manières. Le lifting bien entendu, mais aussi des opérations plus discrètes qui vous donnent plusieurs années en moins. Parmi elle vous trouverez les injections de botox, de plus en plus encrées dans les moeurs, mais aussi le rehaussement des paupières, qui passé un certain âge, tombent littéralement, et qui de fait, donne un regard fâcheusement plus sévère.

Ensuite, la chirurgie plastique au niveau du visage doit se faire de manière très légère et discrète : des lèvres pulpeuses oui, mais pas trop ! En effet l'opération peut paraître flagrante et provoquer le choc bien plus que l'admiration. D'autre part, il faut veiller à ne pas se retrouver avec un bec à la place de la bouche, ce qui serait pour le moins disgracieux. Les opérations les plus pratiquées sont les rhinoplasties ainsi que les opérations des oreilles trop décollées. A ce niveau, il suffit de trouver un bon chirurgien, les excès ne peuvent pas avoir lieu comme lors d'un lifting, le seul risque est de confier son précieux visage à un charlatan.

Au niveau du corps, il y a actuellement plus de liberté même si les exagérations mammaires sont à éviter. Alors que la chirurgie plastique concernait d'abord et avant tout des personnes désirant un rajeunissement, la véritable tendance d'aujourd'hui reste celle qui concerne des corps jeunes et en bonne santé, voir des adolescentes qui sont de plus en plus avides de liposuccion et de silicone. Il s'agit d'une véritable mode, même d'une habitude qu'une population aisée et en vue a pris ces dernières années.

Le culte de la beauté met les attributs féminins en valeur. Les jeunes filles veulent se sentir femme, mais le maquillage et les talons hauts ne suffisent plus. L'augmentation du volume de la poitrine est radicale et efficace. De même, il serait plus légitime qu'une liposuccion puisque le sport ne permettrait pas de régler le problème, contrairement au cas d'une personne en surcharge pondérale.

En somme, les tendances dans la chirurgie plastique sont au naturel et au discret bien plus qu'au vulgaire et à la provocation. On vise l'idéal et pas le surchargé ou le tape-à-l'oeil.

Avec plus de 15 ans d'expérience, une gamme de traitements vous sont offerts, comme la rhinoplastie, la liposuccion, l'augmentation mammaire, l'abdominoplastie et autres à l'Institut Canadien de [Chirurgie esthétique Montréal](#)

Source: <http://www.contenulibre.com/69-beaute>

[Mutuelle](#)